

Política

Gustavo Petro lanzó alarmante vaticinio sobre Ecopetrol. Reveló en cuánto tiempo, según él, se va a quebrar

El jefe de Estado dejó sorprendidos a los asistentes al más reciente consejo de ministros que fue televisado por los canales públicos.

Redacción Semana

29 de abril de 2025, 11:10 a. m.



Gustavo Petro y Ecopetrol | Foto: Collage Semana

Ecopetrol es considerada por varios sectores económicos del país como la joya de la corona y una de las más queridas empresas que tiene Colombia. Sin embargo, el presidente de la República, Gustavo Petro, lanzó un preocupante vaticinio sobre su futuro.

Lo hizo en pleno consejo de ministros que se realizó el lunes de esta semana en la Casa de Nariño y el cual fue televisado por los canales públicos. Allí, el mandatario colombiano dijo que Ecopetrol se va a quebrar si continúa en el negocio del petróleo, el cual ha criticado insistentemente.



Contexto: Santos arremetió contra la paz de Petro y señaló al gobierno de organizar a las disidencias: "Se metieron a negociar con 14 grupos y no tenían idea"

A renglón seguido, el mandatario colombiano expresó que en su Gobierno no se va a quebrar Ecopetrol, sino que esa situación se registrará en, por lo menos, cinco años.

"Hoy la frontera tecnológica se hace con matemáticas cuánticas, computadores cuánticos e inteligencia artificial. Y nosotros hemos querido que Colombia se meta en eso. Ecopetrol está reacio por eso mismo. Porque se queda en el pasado en el petróleo. Y piden dentro de Ecopetrol y fuera de Ecopetrol que den salto. Y Ecopetrol se quiebra si sigue en el petróleo", expresó el presidente Gustavo Petro.

Lo más leído

- 1. Director de la Policía anuncia medidas para contrarrestar el plan pistola: podrán llevar sus armas a la casa
- 2. Edwin Cardona marca uno de los goles del semestre: video del tanto en el Nacional vs. Pasto
- 3. Mamá de Tatiana Hernández, desaparecida en Cartagena, envió contundente mensaje: "Abran simplemente una puerta"

Encuentra aquí lo último en Semana

- 1. Se salvó la conmoción interior en el Catatumbo en la Corte Constitucional, pero le pusieron condiciones
- 2. Así viví el apagón en España, por Salud Hernández-Mora
- 3. Exclusivo: Pedro Aguilar, el esmeraldero asesinado, acompañó a Sandra Ortiz a la entrega de la plata para Iván Name, según contó la exconsejera
- 4. Zar de la frontera de Trump revela cuántos migrantes ha deportado Estados Unidos este año: "Tenemos la frontera más segura de la historia"
- 5. Steph Curry perdió la cabeza y casi acaba a golpes en la NBA: video de la jugada que desató caos





Presidente, Gustavo Petro. | Foto: Presidencia

Además, indicó: "Ya bajaron 17 % las exportaciones, no es porque produzcamos menos, sino porque demandan menos. Y va a pasar lo mismo con el carbón. Y si Ecopetrol no se mete en la energía eléctrica, las energías limpias, la inteligencia artificial, quiebra. No quebrarán este gobierno, pero sí en cuatro o cinco años por la terquedad de estarse amarrando a una tecnología de rendimientos decrecientes que es el petróleo".

"Entonces lo hemos puesto, a Ecopetrol, también en la tarea con el Ministerio de Ciencias y de Educación Nacional y de TICS en implementar facultades de matemática cuántica e inteligencia artificial en Colombia", subrayó el jefe de Estado.



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, hizo un preocupante alance sobre el gasto de petróleo. | Foto: NATURGAS

De la misma manera, puso sobre la mesa una idea que tiene su administración: "Hay un ensayo que empezó en Caldas. Queremos que haya una facultad en Zipaquirá, otra en Usme. Hicieron unos centros, como centros de internet, pero eso no es lo mismo. Y Magdalena, porque allá se ubica un proyecto en el cual no hemos hecho reunión, que es [infraestructura para la inteligencia artificial](#)".



Contexto: "No puedo decir sí o no": Petro se refiere a denuncia de SEMANA sobre posible soborno para agilizar elección de Vladimir Fernández en la Corte Constitucional

"No solamente aprender el *software*, sino tener la infraestructura que puede ser de gueto si no la irradiamos a Colombia. Es decir, para otros o puede ser el gran negocio de Colombia por su ubicación geográfica, si somos capaces de tender fibra óptica a través del mar", puntualizó el jefe de Estado.

Noticias relacionadas

- Gustavo Petro
- Ecopetrol

Noticias Destacadas

Política Vida Moderna Nación Gente Tecnología Economía



Escándalo en la Universidad Industrial de Santander: alto directivo habría recibido millonario préstamo de contratista

| Redacción Semana



Vicecanciller Daniel Ávila sale de su cargo. Esta será la nueva funcionaria que lo reemplazará, que ya genera ruido en la Cancillería



Fuerte choque entre Gustavo Petro y Andesco ante amenaza de apagón por crisis energética en el país: "Esto no funciona"

| Redacción Semana



Gobierno Petro radica mensaje de urgencia para la reforma laboral del Partido Liberal

| Redacción Semana



Gustavo Petro afirmó en pleno evento: "A nosotros no nos descubrieron, nosotros descubrimos las estrellas". ¿Qué quiso decir?

| Redacción Semana



Debate de proyecto sobre transfuguismo fue suspendido por fallas técnicas

| Redacción Semana



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A
NIT 060.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes     

Nuestras marcas:

- Semana Play El País
- Economía 4 Patas
- Arcadia Sostenible
- Jet set Finanzas Personales
- Soho Foros Semana
- Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política de Privacidad
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno
- Para notificaciones judiciales e-mail: juridica@semana.com
- Protección del consumidor

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención
Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
- Trabaje con nosotros
- Paute con nosotros

